

互恵便り 第53号





Nakatani
Sektsai Inc.

謹んで新年のお慶びを申し上げます

旧年中は格別のご厚情を賜り、心より御礼申し上げます。
本年も皆さまのお役に立てるよう、社員一同、誠実に仕事に向き合ってまいります。
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



私は日頃から社員に、「急ぎ旅のような仕事はしないように」と伝えています。社員の働く姿からは、その想いが確かに伝わっていると感じています。そして、「小さな」依頼であっても変わらぬ姿勢で仕事に向き合うこと。お客様はどなたであっても、誠意を持って応対する。」それが、当社の仕事の原点です。

昨年は草むしり事業が大きく成長し、月間の施工件数が過去最高を記録するなど、会社として新たな節目の一年となりました。忙しい日が続く中でも、現場に立つスタッフ一人ひとりが丁寧な仕事を心掛け、ときにはお客様から温かいお言葉や高い評価をいただけたことは、社長として何よりの喜びです。

本年も変わ
りますよう
申し上げます

事故なく、一年を通じて健康に働けることを願つております。私自身も身を引き締めて、新しい年に臨んで参ります。

代表取締役社長
中谷明生

1、今年の干支は丙午(ひのえうま)。丙午(ひのえうま)生まれの人は、昔から強いエネルギーと個性を持ち、突き進むタイプと言われています。



〒761-0121
高松市牟礼町牟礼-3766-1
電話 087-845-5006



月に一度は孫と二人でお墓参りに行っていたころ、3年前の写真です。中学に上がる頃から忙しくなり、こういう時間を持つのもなかなか難しくなってしまいました。懐かしいですね。

今年は、草むしり事業の依頼が大きく伸び、会社の姿が外から見ても変わってきました。現場に立つ従業員の数は、石材部門の仕事より草むしり事業のほうが多くなりました。また、それに合わせて社内の体制も大きく変化した一年でしたが、私の中にある石材事業、特に「お墓」への思いは、昔と少しも変わっていません。

今月の社長のコラム

亡くなつた方への思いや感謝を形にして残す営みです。手を合わせる場所を、昔から人は大事にしていました。

お墓参りは子孫に先祖様を偲び遺徳を伝道する“情操教育の場”であり感謝をするところである。」

お客様の思いに寄り添いながら、お参りしやすい場所、心が落ち着く場所をつくることも、私たちの役目だと感じています。わたし自身は、忙しさの中でも毎日走り回っていた若い頃よりも、老年を迎えた今の方が一件一件のお墓に深く向き合えるようになつた気がしています。

「これから、会社はさらに変化していくと思います。それでも、私たちがお墓と、そこに足を運び先人に感謝する気持ちを大切にしたいと強く願う姿勢は変わりません。

お墓がどのような形に変わつていても、これからも同じ気持ちで向き合い、お墓の作り手である私たちも、祀るご家族も、気持ちよく手を合わせられる、そんなお墓づくりを続けていきたいと思います。

12月6日(土)、年内最後の白羽神社のトイレ清掃を行いました。諸事情により参加者は4名。草むしり事業を代表するタフなメンバーです。12月の早朝は寒いですが、早起きは三文の徳と言わんばかりに早朝から仕事の話や雑談で楽しく過ごしました。(畠山)

久米山墓地公園 やすらぎの杜



〒761-0312 高松市東山崎町1098
電話 087-847-4939

墓石営業担当 090-7624-5412(田尾)

互惠便り 第53号

発行日：令和7年12月27日(土) 発行：中谷石材株式会社

8、有志で始めた毎月一度の星朝トイレ掃除も、6年目を迎�니다。継続は力なり。来年も皆んなで楽しみながら頑張ります！



今年も大変お世話になりました。本当に楽しく仕事をさせていただきました。たくさんの新しいご縁に感謝しております！



最近、二人が似ている、姉弟？(親子が正しいですが 笑)、息が合ってるとかチームワークがいいねと言つてもらえることが増えました！

豊永
北山
豊永

12月の全社一斉環境整備



久米山墓地公園 12月1日(月)

年末年始は、気持ちよくお墓参りしていただけますように！



今年のハロウインも、仮装の子どもたちが事務所へ！～10月30日(木)



恒例行事になりつつあるハロウインイベントに、今年もさまざまな仮装をしていました。作業前の写真を撮った際に住職様が庭石に腰掛け、お庭を眺めて居られました。そのときに撮った、風情があつてちょっと感動の一枚です。

以前より身体が動かなくなつたとおっしゃっていましたが、いつも一緒に片付けをしてくださつて、私が負けそうです。(笑) この剪定時には、「自分とこの庭やと思って、えーよーにしてくれたらええから」と、全てお任せして下さいました。私は5本くらいですが、「剪定」をさせてもらって、経験を積ませて頂きました。有り難いです。

お菓子をもらうと嬉しそうにニッコリと笑つてお礼を伝えてくれる姿がとても可愛らしく、事務所にいた私たちもその様子に癒されました。

訪ねて来てくれてありがとうございます！日常業務の中での、心がホットとするひと時でしたね。また来年も来てくれると嬉しいですね。

情報管理室 松浦



「ラク家事隊」がお伺いしているお寺のお庭です。

何度もご利用いただいているお寺のご住職様より、剪定のご依頼がありました。作業前の写真を撮った際に住職様が庭石に腰掛け、お庭を眺めて居られました。そのときに撮った、風情があつてちょっと感動の一枚です。

以前より身体が動かなくなつたとおっしゃっていましたが、いつも一緒に片付けをしてくださつて、私が負けそうです。(笑) この剪定時には、「自分とこの庭やと思って、えーよーにしてくれたらええから」と、全てお任せして下さいました。私は5本くらいですが、「剪定」をさせてもらって、経験を積ませて頂きました。有り難いです。

お菓子をもらうと嬉しそうにニッコリと笑つてお礼を伝えてくれる姿がとても可愛らしく、事務所にいた私たちもその様子に癒されました。

訪ねて来てくれてありがとうございます！日常業務の中での、心がホットとするひと時でしたね。また来年も来てくれると嬉しいですね。

情報管理室 松浦



今年も一年間、ありがとうございました！



この日は池チームの応援に行きました！

今年も一年、石材部門・草むしり部門の仕事を通じて、私たちの会社を「愛顧いただきまして心より御礼申し上げます。

お墓はもちろん、お庭や敷地の管理など、お客様の大切な場所を任せていただけだと、改めてありがたく感じております。

この一年、お客様とふれあう中で日々成長していく姿を見て、頗もしく感じる場面が何度もありました。

この一年、お客様とふれあう中で日々成長していく姿を見て、頗もしく感じる場面が何度もありました。各リーダーが思っています。各リーダーが決して順調なことばかりではありませんでしたが、お客様に満足いただくため、現場と真剣に向き合い続けてくれたことを、私は誇りに思っています。各リーダーが

正直、挑戦の連続で、3名のうち誰か一人でも欠けると業務が止まってしまう：そんなギリギリの状況も多ありました。その度に他部署の皆さんに支えていたとき、なんとか一年を乗り越えることができました。

今年は「部署内の体制の見直し」をテーマに、これまでの6名体制から3名体制へと思い切った改革を行い、日々の業務に取り組んでまいりました。

今年は「部署内の体制の見直し」をテーマに、これまでの6名体制から3名体制へと思い切った改革を行い、日々の業務に取り組んでまいりました。

石材・字彫課 リーダー 森 渚



鈴木

森

今年も一年よろしくお願いします。ありがたいことに、当社のグリーンメモリー事業部へのご注文は年々増え続けております。

今年も一年よろしくお願いします。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

情報管理室 渡邊



「ポニョ」
庵治石の水鉢で育っています

本社の庵治石細目の高級水鉢で暮らすポニョたち。ある日、社長がその水鉢に楠の枝を入れてくれました。楠の枝は、水を含んだ泥やヘドロを絡め取つてくれるそうですが、水換え担当の渡邊さんによるて、濁りにくくなつたとのこと。でも、それ以上に気になるのがポニョたちの様子。枝や葉っぱの下に入り込み、じつと挟まれているのがどうやらお気に入り。場所をすらしても、すぐまた戻つてくるのです。…隠れているつもりなのでしょうか？そんなポニョたちを、今日も私たちは何度も眺めては癒されています（笑）

森

